

60 Jahre Vereinszugehörigkeit

Josef Götz als Gründer und Urgestein des Schäferhundevereins geehrt

Mainburg. (red) Urgestein Josef Götz ist für 60 Jahre Zugehörigkeit im Schäferhundverein Mainburg geehrt worden. Im Januar 1963 war er dem Hauptverein des Schäferhundes in Augsburg beigetreten. 1964 gründeten er und einige Mitstreiter den Schäferhundverein Mainburg. Fünf Jahre später wurde er zum ersten Zuchtwart gewählt. 1978 übernahm Josef Götz den Vorsitz und absolvierte in seiner 33-jährigen Amtszeit 65 Schutzhundeprüfungen, hielt zwei Pokalkämpfe und vier Zuchtschauen ab.

Höchste Ehren und besondere Verdienste

Er erhielt das Züchterabzeichen für seine Zuchtstätte „vom Kammberg“ in Gold, außerdem die silberne Verdienstspange und das Hundeführersportabzeichen in Gold mit Diamanten. Die ehemaligen Ministerpräsidenten Günther Beckstein und Horst Seehofer ehrten ihn für langjährige hervorragende Verdienste. Landrat Hubert Faltermeier überreichte ihm bei der Jahreshauptversammlung 2009 das Ehrenabzeichen für Verdienste von Ehrenamtlichen.

Für 60 Jahre Vereinszugehörig-



Josef Götz und Vorsitzender Konrad Winner bei der Auszeichnung durch den Schäferhundverein.

Foto: Eva Reiser

keit wurde Josef Götz im Rahmen der niederbayerischen Interessengemeinschaft in Plattling kürzlich von Landesgruppenvorsitzendem

Thomas Schimpf, vom ersten Landesgruppenzuchtwart Jochen Prall und von Leistungsrichter Walter Zenk geehrt.